



## Así es como Morena buscará reformar al Poder Judicial con nuevo Congreso y con mayoría calificada

El coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de diputados aseguró que se sigue trabajando en el dictamen para que después sea votada la reforma

Por Octavio Vargas



En conferencia de prensa, **Ignacio Mier Velazco**, coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, declaró que se sigue trabajando en el dictamen de **la reforma al Poder Judicial** y que buscarán que este sea votado en septiembre, **con el nuevo Congreso prácticamente tiene mayoría del oficialismo.**

El morenista **confesó que el dictamen será votado cuando tomen protesta los nuevos legisladores**, que fueron electos este 2 de junio, que será en septiembre, un mes antes de que el presidente Andrés Manuel López Obrador finalice su mandato y que Claudia Sheinbaum Pardo, presidenta virtualmente electa suceda el actual gobierno.

“Conforme al reglamento de la cámara y así ya lo acordó la Junta de Coordinación Política están vigentes las iniciativas y está presta la comisión de puntos constitucionales **para elaborar el dictamen y que sea votado una vez que se instale** el siguiente congreso general y el proceso legislativo se va a mantener habremos de platicar los senadores, los ditados, las senadoras y las diputadas electas, **con nuestra presidenta virtual presidenta y la participación también del gobierno saliente** para poder determinar y poder ajustar el dictamen”, dijo en conferencia de prensa Ignacio Mier.

[Así es como Morena buscará reformar al Poder Judicial con nuevo Congreso y con mayoría calificada - Infobae](#)